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事務局　袖ケ浦市椎の森 385－21株式会社リプラス内　　　例会場　懐石料理　淡粋

第 2635 回例会　２０18年 8月22日（水） SAA/ 篠田会員　会報担当 /永野会員

●点　鐘　　市原 RC 会長　長田博正　
●ソ ン グ　　それでこそロータリー 
●お客様　　袖ケ浦ロータリークラブ　鈴木会長・福原幹事様
●会長挨拶　市原 RC 会長　長田博正
スコットランドへ行ってきた話など　

◆◇◆◇◆◇　　　幹事報告 　　　◆◇◆◇◆◇

常澄元会員葬儀お通夜の件　
西日本豪雨災害募金の件

◆◇◆◇◆◇　　　委員会報告 　　　◆◇◆◇◆◇

奉仕プロジェクト委員会　星副委員長　マレーシア交換留学の件　

本日のメインプログラム

会員卓話

青木会員　檜垣会員

　皆様こんにちは。今年の７月に入会させて頂きました、三鬼産業㈱
の檜垣昌宏と申します。
　この度は「新入会員卓話」という事でこのような機会を頂いたこと
に感謝申し上げます。人前で話すことは不慣れなもので緊張もしており、
お聞き苦しい点多々あるとは思いますが、ぜひ広い心でご容赦いただ
けますようお願い申しあげます。

入会の経緯
　入会の経緯は以前、母が市原ＲＣにお世話になっていた際に親しく
して頂きましたダイスコーポレーションの篠田さんをはじめ、色 な々方か
らお誘いを頂いておりました。
　その先輩方からのお誘いを逃げたりかわしたりしていたのですが、
今年の姉崎産業祭で弊社は設営部会を担当しておりまして、各部会
の方から資材が足りないので、何とかしてほしいと要望がありました。
その時に、ある会社の常務さんにお願いした所、コチラの事情をご理
解して頂きお借りする事ができました。
その後、お礼のご挨拶にその会社に伺った所、常務さんは外出され
ているとの事で社長室にと通されたわけですが。
その社長様が鶴商メンテナンス工業の西村さんで、西村さんから発さ
れた言葉というのが「資材の事とかはいいよ。ところでロータリーには
いつ入るんだい？」と笑顔で言われてしまい、返す言葉もなくその場で
ご挨拶を終えて帰社した際に、篠田さんに入会申込書を送ってほしい
と連絡し今に至っています。

自己紹介・家族構成・生い立ち
　昭和４９年９月１５日生まれおとめ座。４３歳。血液型はＯ型。
　市原市姉崎生まれで、４歳になるまでは社の敷地内に住居を構え
て住んでいました。その後青葉台に引っ越し、今も青葉台に住んでい
ます。家族は、妻と子供が二人います。今年の春に市原ＳＡで虫嫌
いな息子がカブトムシの幼虫を抽選でもらい、今は成虫になり卵の繁
殖が進み我が家の家族が増えている状況です。
　中学までは青葉台にいましたが、高校に進学した際に山梨県で尞
生活をしました。
　先日、ＴＶを見ていたら全国高校野球１００回記念の特集で全国の
高校で野球部廃部がある中、今年の４月に野球部を新設した高校が



出ていたのです。
その高校の監督が高校１年の時の担任で、当時の色 な々思い出を手
紙に書かせてもらいました。
　平成 5 年。に三鬼産業へ入社しますが、すぐに神奈川県で大手
ビルメン会社に入社しました。その時の現場が横浜市内を中心に色々
とやらせて頂き、他にも羽田空港や川崎市にある建物の現場責任者
等をやらせていただきました。
　平成 8 年に再度、三鬼産業へ戻ってからはビルメン事業部とプラン
ト事業部の両方をやってきました。戻ってきてから、商工会議所青年
部等の団体へ参加させてもらっております。因みに、２００２年５月に市
原青年会議所へ入会しまして２０１２年１２月末の３８歳の時に退会しま
した。

　また、そのＪＣに居た時に時代に、色 な々事がありまして、当時の青
少年育成事業で宮城県の塩釜に行っていたのですが、２０１１年３月
１１日に東日本大震災にて目の前で津波を目撃し被災しました。その後、
なんとかかんとか市原に戻ってこられたのですが、その当時ある石油
の現場責任者もやっておりまして、市原に着いたその日に現場の立ち
入りが可能となり東北の被災地から市原の被災地へと休む間もなく移
動し現場で色 な々作業をしていました。
　当時その青少年事業もやる、やらないの状況下で心身共に落ち着
かない日々 が続いていました。そして４０歳の時に三鬼産業の代表へ
就任致しました。

最後に
　最後に三鬼産業株式会社の社名についてご説明したいと思いま
す。三鬼産業の社名になっている三鬼とは、日本では唯一「鬼」の
神を祀っている広島県宮島の弥山にあります三鬼堂の三鬼大権現か
らお名前をお借りしております。その三鬼大権現は
追帳鬼神（ついちょうきしん）：「福徳」の徳を司る鬼神で、大日如来
の化身。
時眉鬼神（じびきしん）：「知恵」の徳を司る鬼神で、虚空蔵菩薩の
化身。
魔羅鬼神（まらきしん）：「降伏（ごうぶく）仏法の力や神の力で悪魔
や敵を押さえしずめること」の徳を司る鬼神で、不動明王の化身。
　この３つの鬼神が一つになって三鬼大権現と言われています。
また、三鬼大権現は神通力を持つ天狗で京都の太郎坊や滋賀の次
郎坊をはじめ全国の天狗を司っているそうです。
　この三鬼大権現が祀られている三鬼堂とは弥山という山道を登って
いくのですが、歩くのが苦手な方はロープウェイがありますので、そち
らを使って山頂に向かう途中にあります。
　その三鬼さんは弘法大師空海が自ら弥山で修業する際の守護神と
して祀られたのが始まりで、今では「商売繁盛」や「家内安全」の
ご祈祷でと言われています。
　三鬼堂の隣りに消えずの霊火（きえずのれいか）のお堂があるの
ですが、こちらは空海が宮島で修行をした時に焚かれた護摩の火が
およそ 1200 年間、昼夜燃え続け、元火の絶えない霊火といわれ、
原爆が投下された日も燃え続けていたことで広島平和記念公園の平
和の灯の元火になっています。
　また、鬼と聞くと昔話などで聞く悪いイメージがあるかと思います。
その有名なので一寸法師や桃太郎といった昔話。また現実社会では
職場の上司に陰口でいう「鬼軍曹」や、子供のころに母親に怒られ

て言っていた「鬼ババア」も鬼の悪いイメージに繋がっているかと思
います。
　しかし、中国古来より伝わってきた仏教には鬼は悪いものではないと
言われています。鬼は悪いものではなく、怖いものだそうです。
　イメージしやすい怖いものと言えば東大寺や法隆寺の仁王像が有
名ですが、仁王像も守護神としての神です。
　では、なぜ怖い顔をしているのかと言いますと、心の中は仏や神で
も怖い顔をして悪い邪気を追い払う為に祀られているそうです。
ですので、仏教の世界では悪いものは鬼ではなく邪が悪いと言われて
います。
　先程も「鬼軍曹」や「鬼ババア」とお伝えしましたが、これらも悪を持っ
て鬼になるのではなく、その人の為に悪いものを追い払い良くなって欲
しいという仏や神の心を持って、その人の心の中の邪を追い払うため
に鬼になるのではないかと思います。
　また、鬼のイメージですが、赤い顔に角をはやしてトラのパンツをは
いているイメージが出てきますが、鬼のモデルになったのが虚空蔵菩
薩の化身の時眉鬼神（じびきしん）で、鹿の角をはやして、トラの毛
皮をまとっている姿が鬼のモデルとなり、人は怒ると顔が赤くなるところ
から赤鬼が生まれたとも言われています。
　このような人間ではございますが今後ロータリーの理念や会の活動
を勉強し、先輩会員の皆様との交流を深めていきたいと思います。
貴重な経験と勉強をさせて頂けるこのような会に入会させて頂いた事
に感謝申し上げまして、はなはだ雑ぱくな話ではありましたが終わらせ
て頂きたいと思います。ご清聴ありがとうございました。

　皆様こんにちは、私は青木大輔と申します６月に認証していただきこ
の市原ロータリークラブへ参加させていただくことになりました。
どうぞよろしくお願いたします

　まず、私の自己紹介をさせて頂こうと思います
名前は青木大輔と申します
生年月日：昭和５２年９月１３日生まれの４０歳　乙女座　Ｏ型
住所：市原市今津朝山
家族構成：妻（４１才）、長男（中学校３年生）、次男小学（小学校
１年生）
学歴：千種小学校、千種中学校、姉崎高等学校
職業：有限会社花金（生花販売）
　五井中央東と千種で有限会社花金という花屋を営んでいます。市
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原ロータリークラブにはここ何年か皆さまのお誕生日、結婚記念日にお
花を届けさせて頂いています。
　日頃よりありがとうございます。時 ご々迷惑をおかけしますが・・・
　そして、入会のきっかけとしては、本当にありがたいことに普段から
お世話になっているいろいろな方々からのお誘いでした。
本人たちは気づいていないかもしれませんがなかなかの圧力なので
す。最終的には電話一本でした
　たしか本多さんから「大輔、次にあったときは書いてもらうから」み
たいな、なんだか断ることの出来ない爽やかに強制的な感じでしたの
で、わかりました！とよくわからないのに返事をしました記憶があります。
　ご縁があってせっかく入会させていただいたので、出来る限り市原
ロータリークラブの力となり社会へ奉仕できるよう頑張ろうと思っています
ので、皆様今後ともよろしくお願いいたします。

◆◇◆◇◆◇ニコニコ・ソーリー◆◇◆◇◆◇

野口会員　磯貝・安田・青木・檜垣４新入会員の皆さん、卓話を受
けて頂いてありがとうございます。
長田会長・箕輪幹事　　青木会員・檜垣会員　卓話ありがとうござ
います。

■出席報告　前々回確定５４．３４％ 　本日出席　３３名
　　　　　　欠席１９名 　本日出席率　６６％

■点　　鐘　市原 RC 会長　長田博正　
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